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RREIS
\SPORT.§UND

Stade e.V.

Protokoll

48. Kreissporttag (on li ne)

am 13. November 2021



Tagesordnungspunkt 1 : Begrüßung & Totenehrung
Knut Willenbockel begrüßt die anwesenden Delegierten der Vereine und Fachverbände,
Kolleg:innen aus dem KSB-Vorstand und die Mitarbeiter:innen der Geschäftsstelle und eröffnet
den 48. Kreissporttag des KSB Stade. Er übermittelt Grüße von Landrat Kai Seefried, der aus
Termingründen nicht anwesend sein kann.

Namentlich begrüßt werden als Gäste:
. Michael Koop, Sprecher der Sportbünde im Landessportbund Niedersachsen
o Rüdiger Sauer, Vorsitzender des KSB Cuxhaven

Es wird der verstorbenen Sportkamerad:innen gedacht. Stellvertretend werden Ellen-Margot
Stechmann (ehemalige Frauenwartin beim KSB Stade/LSB Niedersachsen) und Beate
Thiemann-Spey (langjährige Referentin im Bereich Aus- u. Fortbildung im KSB Stade)genannt.

Tagesordnungspunkt 2: Grußworte der Gäste
Grußworte werden gesprochen von:
o Michael Koop
. Rüdiger Sauer

Tagesordnu ngspunkt 3: Feststellung der stimmberechtigten Delegieden
Knut Willenbockel stellt fest, dass die Einladung zum Kreissporttag fristgerecht an die
benannten Delegierten und Mitglieder des Kreissporttages versandt wurden. Die Versammlung
findet coronabedingt zum ersten Mal online statt. Abstimmung und Wahlen werden über das
Abstimmungstool VotesUp erfolgen. Alle Stimmberechtigten erhielten im Vorfeld ihre
Zugangsdaten.

Anwesend sind 103 Delegierte von den Vereinen
3 Delegierte der Fachverbände
7 KSB-Vorstandsmitglieder

Damit sind 113 stimmberechtigte Delegierte im Abstimmungstool VotesUp anwesend.

Tagesordnungspunkt 4: Genehmigung Protokoll 47. Kreissporttag vom 02.11,2019
Das Protokoll des 47. Kreissporttages vom 02.1 1.2019 wird bei 99 abgegebenen Stimmen mit
98 Ja-Stimmen, einer Enthaltung und ohne Gegenstimme genehmigt.

Tagesordnungspunkt 5: Genehmigung der Tagesordnung
Die mit der Einladung verschickte Tagesordnung wird bei 100 abgegebenen Stimmen mit 100
Ja-Stimmen einstimmig genehmigt.

Tagesordnungspunkt 6: lnformationen aus der Geschäftsstelle
Jessika Grupe stellt sich vor. Sie hat im Juni 2021 die % Stelle der Sportreferentin von lsabell
Bast übernommen und betreut das Handlungsfeld Sportentwicklung. Sie steht den Vereinen zur
Seite, wenn für Aktionstage oder neue Sportangebote Fördermittel vom LSB eingeworben
werden sollen. Zudem besetzt sie die BeSS-Servicestelle und berät, vermittelt und unterstützt
Vereine, die Kooperationen mit Kindergärten oder Schulen eingehen möchten. Als erstes
Projekt hat sie bereits den Stader Sport Sommer umgesetzt. Dieser ist in diesem Jahr mit 5-6
mitwirkenden Vereinen noch recht klein gewesen, die Umsetzung hat aber gut geklappt und das
Sportangebot war breit gefächert. lm nächsten Jahr soll dieses Angebot noch weiter ausgebaut
werden.

Philipp Tramm unterstützt die Vereine im Handlungsfeld Organisationsentwicklung. Hier bietet
er im nächsten Jahr u.a. die Workshopreihe,,Digitalisierung m Sportverein" an. Start dieser
Reihe ist der 8. Januar 2022. Dieses Angebot richtet sich an Vereine, die sich ganzheitlich mit
der Digitalisierung ihres Vereins beschäftigen möchten und u.a. die Bereiche
Mitgliederveruvaltung, Zusammenarbeit & Kommunikation sowie Online- und
Engagementmarketing auf ein solides Fundament stellen möchten. lm Rückblick auf den im
September 2021 geplanten digitalen Sportkongress, der mangels Teilnehmer ausfallen musste,
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